
Lepiforum e.V.: Protokoll der ordentlichen 
Mitgliederversammlung 2018 

 
Erwin Rennwald, der 1. Vorsitzende, hat form- und fristgerecht zur Mitgliederversammlung 2018 eingeladen. 

 
13. April 2018, 20.00 Uhr im passwortgeschützen Chat-Raum des Vereins. 
 
Anwesend waren (z. T. nicht über die ganze Länge der Sitzung): 
 

Axel Steiner & Sybille Przybilla   

Elias Barnickel  

Erich Schnöll  

Erwin Rennwald   

Eva-Maria Bäßler 

Hartmuth Strutzberg  

Ingrid Altmann  

Janna Eberhardt  

Jürgen Hensle  

Jürgen Rodeland (Admin)   

Jörg Döring  

Jörg Siemers  

Karola Winzer (Admin) 

Martin Semisch &Pia Wesenberg   

Michel Kettner  

Peter Schmidt  

Reiner Rebling   

Sabine Flechtmann  

Werner Szramka   

Simon Hänni  

Steffen Schmidt   

Thomas Fähnrich  

Tina Schulz  

Ursula Beutler  

Uwe Dietzel  

Walter Schön  

Ewin Rennwald eröffnet die Mitgliederversammlung um 20.10 Uhr. Erster Tagesordnungspunkt ist die 
Kassenprüfung. Die beiden Prüfer (Eva-Maria Bäßler und Jörg Döring) bescheinigen dem Kassierer (Thomas 
Fähnrich) eine ordnungsgemäße Kassenführung für das Jahr 2017. Fragen an die Kassenprüfer werden nicht 
gestellt. 
2. Tagesordnungspunkt (Punkt 1b in der an die Mitglieder versandten Liste) ist der Bericht des Vorstands. Der 
Bericht wird als ausführlich und informativ gelobt. Fragen hierzu werden keine gestellt. 
3. Tagesordnungspunkt (Punkt 1c) ist die Entlastung des Vorstands. Da keine Einwände erhoben werden, 
beantragt Erich Schnöll die Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird mit 20 Ja-Stimmen bei sechs 
Enthaltungen entlastet.  
4. Tagesordnungspunkt (Punkt 2a) ist die Neuwahl des Vorstands. Der bisherige Kassierer, Thomas Fähnrich, 



gibt sein Amt auf. Erwin Rennwald schlägt Jörg Döring als neuen Kassierer vor. Fragen werden hierzu keine 
gestellt, Gegenkandidaten melden sich ebenfalls nicht. Auf eine geheime Wahl verzichten die Mitglieder, 
ebenso wird von diesen beschlossen, über alle Vorstandsmitglieder en bloc abzustimmen. Die Mitglieder 
stimmen somit über die Vorstandskandidaten ab und wählen Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland (1. bzw. 2.  
Vorsitzender), Jörg Döring (Kassierer), Axel Steiner, Karola Winzer & Jürgen Hensle (Beisitzer) zum neuen 
Vorstand. Diese werden mit 20 Ja-Stimmen bei acht Enthaltungen gewählt. Alle gewählten Vorstandsmitglieder 
nehmen die Wahl an.  
5. Tagesordnungspunkt (Punkt 2b) ist die Neuwahl der Kassenprüfer.  Es kandidieren Walter Schön und Sabine 
Flechtmann. Auf Vorschlag von Erwin Rennwald wird wieder über beide Kandidaten gemeinsam abgestimmt 
und diese mit 24 Ja-Stimmen bei drei Enthaltungen gewählt. Beide Kandidaten nehmen die Wahl an. 
6. Tagesordnungspunkt (Punkt 3 in der an die Mitglieder versandten Liste) ist die Verlängerung des 
Serververtrags an Jürgen Rodeland. Da Jürgen Rodeland trotz zeitlichem Mehraufwand keine höhere finanzielle 
Vergütung beantragt hat, beantragt Erwin Rennwald, den Vertrag um ein Jahr zu verlängern und die Vergütung 
in Höhe von € 500,-/Monat beizubehalten. Einzige Frage ist, ob ein Mitglied von J. Rodeland in die Technik der 
Serverwartung eingewiesen werden möchte und könnte. Hierauf meldet sich jedoch niemand. Der einzige 
Interessent, Elias Barnickel, gibt zeitliche Überlastung an. Bedenken gegen die Verlängerung des Vertrags 
werden nicht angemeldet. Daher ruft Erwin Rennwald zur Abstimmung auf. Der Antrag auf Verlängerung des 
Vertrags wird einstimmig mit 27 Ja-Stimmen (bei Abwesenheit von Jürgen Rodeland) angenommen.  
7. Tagesordnungspunkt (Punkt 4 in der Liste) ist das Thema „Arbeiten an der Bestimmungshilfe – Rückblick und  
Perspektive“.  Uwe Diezel meldet sich mit der Anregung, ältere, schlechte Bilder in der Bstimmungshilfe gegen 
neuere und bessere auszutauschen. Dies wird länger kontrovers diskutiert. Ein großes Problem sind die 
Befindlichkeiten der Fotografen, deren Bilder aus der Bestimmungshilfe gelöscht werden. Tina Schulz schlägt 
vor, ein Ampel-System für die Bestimmbarkeit der Arten einzuführen. Die anschließende Diskussion führt auch 
in diesem Punkt zu keinem endgültigen Ergebnis. 
8. Tagesordnungspunkt (Punkt 5 in der Liste) ist das Thema Forumstreffen. Hierzu gibt es keine Vorschläge. 
Unter dem 9. Tagesordnungpunkt „Sonstiges“ (Punkt 6 in der Liste) wird diskutiert, wie besser mit 
Fehlermeldungen umgegangen werden kann. Auch diese Diskussion führt zu fortgeschrittener Stunde zu 
keinem Ergebnis. Erwin Rennwald beendet daraufhin um 23.15 h den offiziellen Teil der 
Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 
 
 
 
(Protokollführer: Jürgen Hensle) 
 
 

 

 

 

 

 


